

DESCUBRE KIRGUISTÁN



Si hay una característica que define a esta nación por encima de todas es su belleza natural. Vamos a encontrar paisajes vírgenes de impresionantes montañas y bosques habitados por pastores semi nómadas que nos acogerán con la gran hospitalidad de este pacífico país remoto repleto de autenticidad. Un destino sin duda apasionante que no nos dejará indiferentes.

8 días / 7 noches

desde **2.395 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN-BISHKEK

Embarque en vuelo con destino Bishkek vía Estambul. Noche a bordo

DÍA 2. BISHKEK-CHON KEMIN

Trámites de aduana, recogida de las maletas, encuentro con el representante y traslado al hotel. Desayuno en el hotel.

En el valle de Chui, rodeado por las montañas de Tian Shan, se encuentra la ciudad de Bishkek. No es solo la capital de Kirguistán y el centro de su cultura, es el corazón del país. La capital de Kirguistán es una ciudad joven de este excepcional y misterioso país montañoso. No encontraremos monumentos antiguos o históricos de la Edad Media, pero esto no es motivo para considerar esta ciudad como aburrida y poco interesante. Esta ciudad dulce, acogedora y pintoresca, deleita a sus huéspedes con callejones llenos de encanto, parques, fuentes y exóticos mercados tan característicos de Asia Central. El rasgo característico de la ciudad es una planificación regular de las calles, que se cruzan solamente bajo el ángulo recto. Los habitantes de la capital siempre están orgullosos de que en estas calles haya plantaciones de árboles y arbustos que crean un clima especial y un frescor vivificante. Por eso, dicen con razón que Bishkek es una de las ciudades más verdes del mundo. Realizaremos un city tour para visitar la Plaza Central Ala-Too, el Museo Histórico Estatal y Cambio de la Guardia de Honor, Estatua de Lenin, Parque Duboviy y Plaza de Victoria. Salida hacia Valle Chon Kemin (150 km, 4 hrs). Llegada a Chon Kemin y alojamiento en Eco Guest House. el Parque Natural estatal Chon-Kemin se extiende por una totalidad de 5000 hectáreas. Fue creado en 1997 para proteger especies únicas de flora y fauna en el área. Paseo por los alrededores y cena en restaurante del Eco Hotel. Alojamiento

DÍA 3. CHON KEMIN-LAGO ISSYK KUL-KARAKOL

Desayuno en Eco Hotel. Salida hacia Karakol, una ciudad situada en el extremo oriental del lago Issyk Kul, a tan solo 150km de la frontera con China. Fue fundada por los rusos en el año 1869 y hasta la independencia de Kirguistán se llamó Przhevalsky, en honor al famoso explorador, que falleció aquí mientras preparaba una nueva expedición por Asia. Por nuestro camino pasaremos por la orilla norte del Lago Issyk Kul, la perla de las montañas de Tian Shan. Uno de los más grandes lagos alpinos del mundo tras del Titicaca. Issky-Kul se traduce como "lago caliente", y se debe a que la temperatura del agua no baja nunca bajo cero, ni siquiera en invierno, por lo cual el lago nunca se congela. Hacemos parada en Cholpon Ata para visitar el Museo de Petroglifos al aire libre grabados por escitas y túrquicas. Estos petroglifos datan del segundo milenio a.C. hasta el siglo IV d.C. Se cree que el sitio fue una vez un templo al aire libre, donde la gente adoraba al sol y a otros cuerpos celestes. Muchas de las piedras representan animales, incluyendo

leopardos de las nieves y ciervos. Una de las piedras cerca de la entrada muestra a cazadores persiguiendo a ciervos con leopardos de las nieves domesticados, mientras que otra piedra representa a leopardos de las nieves en movimiento, una imagen única en los petroglifos de Asia Central. También hay imágenes del sol, y carros corriendo a través de las rocas.

Almuerzo en restaurante local. La siguiente parada que realizaremos será para visitar el Museo del famoso viajero ruso N.M. Prjevalskiy - explorador de las montañas Tian Shan. Fue un geógrafo y naturalista ruso. Importante explorador de Asia Oriental y Asia Central, contribuyó significativamente al conocimiento europeo sobre el Asia Central y fue el primer europeo que descubrió una de las pocas subespecies existentes de caballo salvaje. Llegada a Karakol, y descanso en el hotel.

DÍA 4. KARAKOL – CAÑÓN DJETY OGUZ – KARAKOL

Desayuno en el hotel.

Por la mañana visitamos el Cañón Djety Oguz, conocido como "el Cañón de los Siete Toros", uno de los lugares más hermosos de Kirguistán. Se trata de un impresionante cañón de rocas de arenisca roja que contrastan con los colores de los bosques coníferos y prados alpinos creando un extraordinario paisaje. Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde visita panorámica de la ciudad de Karakol: Mezquita Dungana, una de las más atractivas y atrayentes construcciones de madera, levantada en 1910 en estilo clásico chino; Iglesia Ortodoxa de Santa Trinidad (1876), que conserva una de las sagradas joyas ortodoxas – el ícono de la Virgen Tijvina. Después de haber sobrevivido muchas dificultades y pruebas, la Iglesia Ortodoxa de la Trinidad se ha conservado de la misma forma que hace más de un siglo. Este monumento arquitectónico único hoy en día es un destino irreemplazable para cualquier visitante. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 5. KARAKOL – KOCHKOR – NARYN

Desayuno en el hotel. Traslado hacia Naryn (420 km) visitando por el camino el pueblo de Kochkor, en la orilla sur del Lago Issyk Kul. Por el camino realizamos paradas para sacar fotos. Almuerzo en Kochkor con una Familia Local. Esta localidad, habitada en su mayoría por pastores o agricultores, nos recibe con una gran hospitalidad, y esta actividad nos permitirá conocer mejor a sus habitantes.

Seguimos hacia la ciudad de Naryn vía Puerto Dolon, a 3030m sobre el nivel del mar, disfrutando de paisajes increíbles. Llegada a Naryn, alojamiento y descanso en el hotel.

DÍA 6. NARYN – TASH RABAT – NARYN

Desayuno en el hotel. Salida hacia el pintoresco Cañón Kara-Kouyn, en la provincia de Naryn, a 100 kms de la frontera con China, donde visitaremos el misterioso Caravan-Saray Tash Rabat, único monumento de la época medieval y una de las principales curiosidades de Kirguizstan. En aquellos tiempos lejanos cuando por las vías de la Gran Ruta de la seda se desplazaban numerosas caravanas comerciales, la fortaleza Tash-Rabat desempeñaba la función de caravansaray, es decir era como un hotel medieval, posada para mercaderes y viajeros. Almorzaremos en las Yurtas, típicas viviendas utilizadas por los nómadas en las estepas de Asia Central.

Regreso a Naryn y alojamiento en el hotel.

DÍA 7. NARYN – TORRE BURANA – BISHKEK

Desayuno en el hotel. Salida con destino Bishkek (350 kms). Almuerzo en ruta. Antes de llegar a Bishkek visitaremos el Complejo Arquitectónico "Torre Burana", que fue construido en el siglo XI y es el principal vestigio de la antigua ciudad de Balasagyn. Su nombre "Burana" deriva de la palabra mal pronunciada " Monara " que quiere decir el Minarete. Esta ciudad fue establecida en el siglo X sobre otro asentamiento más antiguo y era la capital del este del Estado Karakhanid en los siglos X-XI DC. Es famosa por ser la cuna del poeta Jusup Balasugyn quien escribió un poema épico llamado Katadgu Bilig ("El conocimiento que trae la felicidad "), que ha sido traducido en varias lenguas y una de las ciudades de la Ruta de la Seda. Llegada a Bishkek y alojamiento en el hotel.

DÍA 8. BISHKEK - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel (según la hora de salida del vuelo este puede ser tipo lunch box). Traslado al aeropuerto. Embarque en el vuelo de regreso a España. Llegada y fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida 2024

23, 30 MAR
06, 13, 20, 27 APR
04, 11 MAY
01, 08, 15, 29 JUN
06, 27 JUL
28 SEP
05, 12, 19, 26 OCT

Hoteles previstos o similares

BISHKEK - GRANDE HOTEL 3* / DISCOVERY 3*
CHON KEMIN - GUEST HOUSE ASHU (Eco Hotel)
KARAKOL - KARAGAT 3* / GREEN YARD 3*
NARYN - GRAND KHAN TEGRY 4*

Incluye

Vuelos internacionales Turkish Airlines
Tasas de aeropuerto
Alojamiento en el hotel DBL/TWN (no se recomiendan las habitaciones triples)
Régimen segun itinerario (7 desayunos, 5 almuerzos, 1 cena) té y agua en las comidas
Los servicios de transporte con aire acondicionado según el programa
Entradas para los museos, monumentos y sitios históricos
Guia de habla hispana para todas las excusiones
Souvenirs de Kyrguistán

No incluye

Propinas obligatorias 35 € pago en destino
Bebidas (excepto té y agua en las comidas)
Maleteros 10 € pago en destino
Tasas para realizar fotografías en algunos sitios históricos
Cualquier otro servicio no especificado en el apartado el precio incluye

